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Erhöhte Feinstaubwerte haben ernstzunehmende Konsequenzen – Bedeutung der Luftqualität in der reisemedizinischen Beratung
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Aufgrund wachsender Industrialisierung, zunehmender Mobilität und Urbanisierung kommt es in vielen Ländern, insbesondere in den Großstädten zu einer Erhöhung des Feinstaubs. Dies hat für die Bevölkerung ernstzunehmende Folgen: Eine Zunahme von Husten, chronische Bronchitiden wie COPD, Pneumonien sowie eine Erhöhung der Herzinfarkte und Zunahme von Herzrhythmusstörungen. Zusätzlich sind Zusammenhänge mit Diabetes mellitus sowie eine reduzierte Immunabwehr beschrieben.

            
In der reisemedizinischen Beratung stellt sich die Frage, wie Reisende und Arbeitnehmer adäquat aufklärt werden können.

        

            
Growing industrialization, increasing mobility, and urbanization are causing elevated particulate matter in a lot of countries, especially in large cities. These changes have severe consequences for the population: An increase in coughs, chronic bronchitis, i. e. COPD, pneumonias, as well as an increase in myocardial infarction rates and cardiac arrhythmia. In addition, relations with diabetes mellitus and a reduced immune defense are observable.

            
In travel medicine consultation, the question is how travelers and employees can be adequately informed.
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